

NEWSPAPER

Patroli Dialogis Polsek Binong: Himbauan Kamtibmas di Objek Vital Perbankan dan Toko Modern

Indramayu - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 22, 2023 - 08:49



Patroli Dialogis Polsek Binong: Himbauan Kamtibmas di Objek Vital Perbankan dan Toko Modern

Subang, - Personil patroli dari Polsek Binong melaksanakan patroli dialogis dengan sasaran objek vital seperti perbankan dan toko modern di wilayah Polsek

Binong. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di daerah tersebut.

Dalam patroli dialogis ini, personil Polsek Binong berkomunikasi langsung dengan karyawan dari toko modern dan perbankan yang menjadi sasaran patroli.

Tujuan utamanya adalah memberikan himbauan serta pesan-pesan kamtibmas kepada karyawan dan pengunjung yang masuk ke dalam toko modern dan area perbankan. Khususnya, pengunjung diminta untuk tetap waspada terhadap aktivitas mencurigakan yang mungkin terjadi di sekitar tempat tersebut.

Kapolres Subang AKBP Arie Indra Sentanu melalui Kapolsek Binong, IPTU Asep Musa Dinata menyampaikan bahwa patroli dialogis ini memiliki manfaat yang besar. Selain sebagai wujud penyampaian pesan dari pihak kepolisian kepada masyarakat, kegiatan ini juga memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat sekitar, terutama di tempat-tempat seperti perbankan dan toko modern.

Dalam upaya menjaga situasi keamanan di tempat-tempat vital seperti perbankan dan toko modern, patroli dialogis ini memegang peranan penting dalam meningkatkan kewaspadaan dan kesadaran masyarakat terhadap potensi bahaya atau aktivitas mencurigakan.

“Pengunjung dan karyawan dihimbau untuk berhati-hati dan melaporkan jika melihat perilaku yang mencurigakan,” kata Kapolsek, Selasa (22/8/2023)

Lanjut Kapolsek menyampaikan bahwa kegiatan ini juga sejalan dengan upaya Polres Subang di bawah pimpinan, AKBP Arie Indra Sentanu S.H., S.I.K., M.H. dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayahnya.

Dengan kerjasama antara pihak kepolisian, perbankan, dan toko modern, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat ditekan, dan masyarakat dapat merasa aman saat beraktivitas.

Melalui patroli dialogis seperti ini, Polsek Binong mengingatkan masyarakat akan pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

“Dengan kesadaran bersama dan kerjasama yang baik, situasi kamtibmas yang kondusif dapat terus terjaga dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah,” jelas Kapolsek.